

TANZ

FESTIVAL NEWS # 5



Neu in Berlin:
Books on the Move,

die mobile und online Buchhandlung für alle,
die tanzen, denken, sich bewegen

Zum ersten Mal in 2008 wird Books on the Move beim TANZ IM AUGUST vom 15. bis 31. August vertreten sein. Sie finden uns dann jeden Tag zwischen 12:30 und 17 Uhr an der sommer.bar 2008 im Podewil wie auch abends an verschiedenen Aufführungsorten. Ausführliche Informationen und Termine finden Sie auf unserer Website: www.booksonthemove.eu

Books on the Move bietet zurzeit Bücher auf Deutsch, Englisch und Französisch an. Unser Ziel ist es, Tanzliteratur bekannt und leicht verfügbar zu machen. Bei uns finden Sie neue Veröffentlichungen wie auch schwer auffindbare Bücher rund um den zeitgenössischen Tanz!

New in Berlin:
Books on the Move,

the traveling bookstore for dancers, movers and thinkers

For the first time in 2008, Books on the Move will be present throughout TANZ IM AUGUST. You will find us daily at the sommer.bar 2008 in Podewil from 12:30 – 5:00 p.m. as well as in different theater venues every evening. Please check our website for a detailed schedule: www.booksonthemove.eu

This mobile bookstore currently offers dance literature in English, German and French. Our goal is to make dance literature available to anyone interested in the study of the body and of movement. Come and check out the new publications and hard-to-find books on contemporary dance!

20 JAHRE

**TANZ IM AUGUST
INTERNATIONALES TANZFEST
BERLIN 2008**



BOOKS ON THE MOVE
BÜCHER FÜR TANZ UND BEWEGUNG